
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 726/2021

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Excelentíssimo Senhor
Altair Silva 
Secretário de Estado da Agricultura Pesca e Desenvolvimento Rural

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Corrêa, da bancada do PSL, vem, por
meio deste, solicitar informações sobre a inclusão do município de Tubarão no
projeto que irá levar internet de fibra ótica ao meio rural. Caso a resposta seja
negativa, solicita-se saber se há possibilidade de que o município seja incluído neste
programa. 

Justifica-se a proposição, pois temos várias comunidades na área rural de
Tubarão que não têm acesso à internet.  Podemos citar, entre elas, as comunidades
da Linha Mesquita, Areado, Alto Pedrinhas, Rio do Pouso Alto, Caruru, entre outras.
A internet de alta qualidade, conecta ao mundo o homem do campo, que é
responsável por grande parte da riqueza catarinense. Isso vai aumentar a
competitividade, fortalecendo, ainda mais, a agricultura familiar. 

Esse projeto é muito importante e vai levar oportunidades e
desenvolvimento para o homem do campo.

Sala das Sessões, em 28 de junho de 2021.

Fabiano Modolon Corrêa
2º Vice Presidente

APROVADO EM  ____/____/_______

REJEITADO EM  ____/____/_______

_______________________________
Presidente da Câmara


